

FARMACIA MISIONES

DE JOSÉ FERNÁNDEZ DOS SANTOS

Ex-Interno por concurso del Hospital Nacional de Clínicas en los años 1909 y 10

Desde el 1º de Octubre reabrió sus puertas esta Farmacia, donde tendrá el público seguridad respecto de la preparación de recetas, legitimidad de las drogas y modicidad en los precios.

LABORATORIO DE ANÁLISIS Y ESTERILIZACIONES
ANÁLISIS DE ORINAS Y ESPUTOS

ESTERILIZACIÓN de algodones y gasas para partos, curaciones y cirugía.—Preparación de sueros é inyecciones en ampollas.

TIMOTEO J. AVALOS

ASUNTOS JUDICIALES ANTE LA SUPREMA CORTE
Av. de Mayo 760 — BUENOS AIRES

REDACCIÓN

ORDENANZA MUNICIPAL

II

Pelando en detalle

La langosta, después de haber devorado las mejores frutas y las ramas más lozanas, ejercita por segunda vez una recorrida de la planta escualida que resta y concluye por despojarla del último retoño o peciolo restante; procede a una pelación (ojo, taita, el litrato) que determina su muerte. Dando al cuadro la similitud que corresponde, surge la apariencia gráfica de la comuna; cada día más expoliada con recargos, cada día más abandonada en sus servicios, y cada vez más invadida de basura y focos de infección.

No escapa a la flagelación impositiva ni el pobre jornalero, ni el rancho más humilde: todo cae bajo la impiedad estrujadora de la mandata edilicia. Del pan de ayer hay que reservar el pedacito para el impuesto destinado a destear el champagne, el pararse las máscaras del coiso, y los eventuales del camino. Y el pobre sin trabajo, tiene que sudar vaho de piedra, o levantar-se en plegaria hacia el cielo, con la ilusión de oprimir en el aire el centavo del impuesto sin el cual no puede ejercerse ocupación alguna.

La cronica diaria de la prensa registra casos de miseria, y la desesperación, por hambre, de una mujer que se arrojó al río; y sin embargo el impuesto presionando, aniquilando y enloqueciendo con sus cargas.

Algunos concretos servirán de elementos de juicio para explicar estas causas de ingratas consecuencias.

Art. 26 y 27 Para ocuparse de cortador o repartidor de carne debe pagarse un peso: del salario que apenas alcanza para desayunarse, deben ahorrarse los centavos del impuesto: sin ese pago no se puede trabajar.

Art. 34 inciso N. La población que se muere de sed, sin aguas corrientes y zonas donde no se pueden construir pozos, ocupada por la gente pobre que no puede elegir ubicación a su

Dr. E. Domínguez Ortiz

ABOGADO

Estudio: Colón ent. S. Martín y Sarmiento
Posadas—Misiones

rancho; tiene primero que pagar 6 \$ de impuesto para poder disponer de un carro en que levantar agua del Paraná; a la par de los gastos de forrajes carísimos aquí, y del impuesto de \$ 0.50 por inspección de veterinario (al caballo taita Pancho) y los \$ 5 de impuesto por la caballería, (art. 47 inciso M.): o sea,

- Impuesto al carro \$ 6.—
 - » veterinario » 0.50
 - » caballería » 5.—
- Total que se paga por barril aguatero \$ 11.50

Por consiguiente, puede un pobre costearse el carro aguatero para dar de beber a su familia? Puede un chico, generalmente sin padre, (en este vecindario de vinculos maritales tan flojos) sostener a una madre con familia, abrigar la esperanza de conseguir el pan con esta ocupación? Seguramente alguno habrá creído que esos carritos aguateros que suben del Paraná son propiedad de sus pequeños conductores; error, son de empresas o pudientes dueños de carterías, que los emplean a sueldo. La municipalidad corta así los medios de vida a la gente pobre, y la miseria invade con todos sus desalientos.

LOCALES

Compañía Mateu

Esta noche debutará en el Teatro Español la compañía de zarzuela española Mateu; la que pondrá en escena las aplaudidas piezas cómicas, «Viva mi Niña», «La primera Postura» y «Niña Pancha».

En los intervalos de estas representaciones se exhibirán varias películas de actualidad.

SEÑORES! Ipa es Ipa

¿Y quién corta como Ipa?

Ipa no líquida porque vende más barato que las casas que líquidan.—Constituyen sus precios y van las famosas mercaderías. Trajes sobre medida, corte IPA, pura lana inglesa... \$ 57

COLÓN esquina SARMIENTO
POSADAS—MISIONES

Comparsas de carnaval

Durante los días de carnaval animarán nuestras calles dos comparsas, una formada por niños, que ejecutarán diversos bailes vascos, y otra de adultos, que cantarán algunos cuples muy de actualidad. De ambas comparsas es organizador nuestro simpático amigo Capillas.

FIAT LUX

Desde que el Supremo Hacedor, haciendo uso de su infinito poder, creó esa materia especial lanzada en el espacio con una prodigiosa velocidad por los cuerpos luminosos; la luz, sigue siendo una necesidad de la que no se puede prescindir sin graves inconvenientes.

Esto, en lo que atañe a la luz material, que en lo que respecta a esa luz proyectada por los folletos administrativos, en los que se expone el movimiento habido en una Administración Municipal, por ejemplo; bien sabemos cual es su importancia.

Los ladrones, cuando intentan un asalto, se guardan muy bien de hacerlo en plena luz, antes por el contrario, procuran que la obscuridad, favorezca su delito. A la par de ellos, puede considerarse cualquier funcionario, que al administrar bienes de un pueblo, trata de ocultar al examen público, un folletín, en el que se acostumbra a los pueblos sensatos, a aquilatar a los depositarios de su fé.

Ahora nos preguntamos: ¿por qué la municipalidad, mantiene oculto en la sombra de su Secretaría, el folletín de Diciembre? Es extraño que los edifes, no alcancen a comprender, los comentarios que emergen de su temperamento. ¿A qué, tanto secreto? Si no hay gatos encerrados en dicho folletín, dejen que el pueblo abra sus páginas y opine de la actuación de los amigos de otrora, que prometieron velar por los intereses comunes.

Ahora, mas que nunca, evidenciamos la omnipotencia del Supremo Hacedor, al que bastaron dos palabras para iluminar las tinieblas de nuestro planeta.

«Fiat lux!» exclamamos con El, y la luz no se hace.

Un párrafo difícil

ANÉCDOTA

Don Octaviano F. Vera, radical tucumano, orador y periodista, que emplea las palabras con la mejor intención y el mayor conocimiento posible de su sentido, se vió una vez en la tribuna sin saber como librarse de un párrafo.

—Porque la juventud... la juventud no está, es decir, debe estar, porque los principios de la juventud son los principios...

Don Alberto Uttinger, correccionario del orador, le sopló al oído:

—A ver si dejas a la juventud

Por sus excelentes condiciones

TODOS PREFIEREN EL JABÓN



(MARCA REGISTRADA)

y nos vamos de una vez a hacer unas «villas»...

El orador vió su salvación en el apero del señor Uttinger: —Porque los principios de la juventud no es el civismo ni la patria sino las «villas» y el café y por eso predominan las oligarquías...

(De La Mañana)

No engañe al público!

La sábana matutina que bajo el nombre de un «Pueblo», se edita en la localidad, tuvo y sigue teniendo la monomanía de suponer que al público se le puede continuar engañando, con esas tiradas rumbosas, llenas de epítetos e incongruencias propias del agotamiento de misto...

Ayer nomás, el buen hombre, sin darse cuenta que aquí estamos nosotros los muchachos que nos reimos de sus planchas, se larga dando un servicio telegráfico, pura y exacta copia de «La Nación» y «La Razón», llegadas por el tren del jueves, y el resto extractado solemneamente de LA TARDE de fecha 11. Vd. señor de las componendas, y del ostentamiento sin fondo, que otra vez en una de sus tiradas de efecto se le ocurrió enojarse con nosotros diciendo que le tomábamos su pobre servicio, debe saber (porque nosotros tambien lo sabemos) que para tener corresponsal en Bs. Aires, es necesario pagarle religiosamente su sueldo, y mandarle además para el respectivo servicio, porque Vd. sabe que no todos son amigos de sacrificarse por los bien entendidos intereses del pueblo como Vd. hace... Lo de ayer amigo, fué una plancha mayúscula que hasta los lustra-

botas se rieron de ella. Le damos un consejo. Procure ser mas disimulado cuando se vea en la necesidad de inventar despachos, fíjese en la voz del público, que le dice que eso que Vd. llama telegramas es fambre; Vd. debe ser capaz de hacer algo mejor por lo menos más simulado, ya que en tantos años de periodismo se pueden simular tantas cosas...

Circular telegráfica

Señor Gobernador de Misiones.—Posadas—Pongo en conocimiento de V. S. que por resolución de la fecha se dispone que las casas de comercio pueden permanecer abiertas el Domingo 14 y 21 del corriente, al solo efecto de expendier artículos de Carnaval.—Firmado: RUIZ MORENO, Director General de Territorios Nacionales.

Patente de un torpedo

En los Estados Unidos se acaba de patentar un torpedo dirigible, funciona eléctricamente y

Por no poderlo atender SE VENDEN

en buenas condiciones las existencias de un Almacén al por mayor y menor, con jardines y caballos para reparto á domicilio, muy acreditado y de gran porvenir.

SE ALQUILA

la propiedad en que está ubicado ó

SE VENDE

la mitad al contado y la mitad á plazo convencional. — Para informes y tratar verse con don Vicente Macri, nuevo camino al Zaldívar.

Las personas que están interesadas en comprar mercadería, llegando á la misma casa tiene un descuento del 3 % pasando de la cantidad de 25 pesos.

“LA PORTEÑA”

TIENDA, MERCERÍA Y ZAPATERIA

Buenos Aires esq. San Martín, frente al Colegio de las Hermanas de Santa María

NUNCA se han ofrecido artículos tan buenos á precios tan reducidos en: **ropa Blanca y Blusas para Señoras**

Siendo el mayor, mejor y más nuevo surtido que en estos artículos se ha traído á Posadas, desearía hacer conocer tales novedades á todos mis clientes. No necesita comprar, mi gusto es mostrarle. **Pida muestras ó visite la casa** su visita será agradecida.

NO OMITO esfuerzos para conservar la fama que siempre ha tenido La Porteña en vender á más bajo precio mercaderías finas, que otras casas venden las ordinarias. Dependiendo de mis compras, pues no deseo hacer grandes ganancias. Para probarlo, verá que vendo al mismo precio y más barato que en la Fibria.

- LAS PUNTILLAS — FESTONES —
- BRODERIE — ROPA BLANCA Y —
- BLUSAS PARA SEÑORA —

Para los demás artículos vea los precios en el Catálogo.

TIBURCIO R. HUERTES



CEHIPE

Material digitalizado con fines educativos, culturales y de investigación, en el marco del "Concurso de subsidios para proyectos de preservación documental 2013" del CEHIPE.



se a tierra por medio de un hilo... Para conocer el camino seguido por el torpedero, el operador puede hacer surgir del proyectil un chorro de agua o un ra-

LA GUERRA EUROPEA

Comunicado ruso — La retirada de la Prusia Oriental — Concentración de fuerzas alemanas — Combate en los Cárpatos — Fracaso de un ataque alemán — Toma de prisioneros — Hundimiento de un transporte turco — El ataque al canal de Suez — Cooperación de buques franceses

OTRAS NOTICIAS

Buenos Aires, Febrero 13. — Llegó anoche a ésta el gobernador de Tucumán, doctor Padilla, el cual se trasladará esta noche a Mar del Plata, donde pasará una temporada de descanso. — Hoy llegará de Londres el Intendente Municipal, señor Arturo Gramajo. **Petrograd, Febrero 13.** — El gobierno publicó anoche un boletín anunciando la retirada de la Prusia Oriental. Dice el comunicado que los alemanes concentraron en la Prusia Oriental, enormes fuerzas procedentes del centro y sur del país, las cuales tomaron la ofensiva en dirección a Wilkowiecki y Lyck.

Nuestras tropas siguen contentando al enemigo y se retiran hacia la frontera. En la margen derecha del Vistula hubo pequeños combates de artillería desde Myschitz hasta Ostrolenka y Sierpec. En la margen izquierda del mismo río solo se efectuaron algunos duelos de artillería. En los Cárpatos los rusos rechazaron un ataque del enemigo por el lado oeste de Mezo y Laborenz, en dirección al Sablanow por el este.

En el paso Uzsok, nuestras tropas quebrantaron un puente de hierro, utilizado por los alemanes contra las alturas de Koziozka. Los rusos se apoderaron de las alturas cercanas a Rabbe este, en el paso de Lupkow, después de una enérgica batalla en la que tomaron 1.000 prisioneros y un cañón. En el Mar Negro, varios torpederos rusos hundieron al transporte turco «Brossa», que iba cargado con provisiones por valor de 50 mil libras esterlinas.

París, Febrero 13. — Despachos del Cairo, dicen que durante el ataque efectuado por el ejército turco contra el canal de Suez dos buques de guerra franceses cooperaron con éxito a la defensa de esa ruta. El monitor «Roquin» redujo a silencio a la artillería pesada turca y el crucero D'Encasteaux, dispersó por medio de varias granadas a un destacamento enemigo. En los buques franceses dice la información que no hubo ninguna baja.

Petrograd, Febrero 13. — En Niemen y el Vistula inferior, se libraron algunas acciones separadas, y en la izquierda del Vistula se efectuó un enérgico cañoneo. En la región de los Cárpatos rechazamos varios ataques del enemigo, en Svidnik, Wyskow y Rostoka. Los alemanes atacaron sin resultado una colina situa-

do luminoso. Un regulador de su- mersión mantiene automáticamente al torpedero y cualquiera que sea el peso de éste, a la profundidad necesaria.

da cerca de Kozitwiski, sufriendo pérdidas enormes.

Crónica Social

Viejeros
Por el vapor Ituzajingó llegaron los siguientes pasajeros: Francisco Mateu; Luis Soría, Antonio Leal, Soledad Martínez, Concepción Soría, Adela López, N. López, (menor), Matia López (menor), Ernesto Chamorro, señora de Chamorro, Olinda Chamorro, María Rocheu.

L. V. Lanús y A. De Negri

Representaciones Comerciales
Consignaciones y Comisiones
En General
COMPRA Y VENTA DE TERRENOS
AL CONTADO Y A PLAZOS
TRAMITACIONES HIPOTECAS
Compra-venta y arrendamiento de Campos
VENTA DE LADRILLOS
Representantes para la venta de Terrenos en
VILLA LANÚS
Escritorios en POSADAS, calle Santa Fé esq. Rivadavia y en VILLA LANÚS.

Se necesita una que sepa cocinar su obligación. En esta imprenta darán razón.

Aviso de venta

En Santa Ana, se venden 25 hectáreas de tierra muy útil para agricultores. Titulos perfectos. Por informes dirigirse a Manuel Alvarez en Santa Ana (Misiones).

Escuela Normal N. de la Nación POSADAS

De acuerdo a la circular N. 22 del H. C. que modifica los artículos 13 y 15 del Reglamento de Clasificaciones y Promociones, en la parte que obliga a repetir el curso el alumno aplazado en más de dos materias, ha sido modificado en el siguiente sentido: El alumno que al finalizar el año escolar hubiere sido aplazado en tres materias, podrá rendir exámenes orales en el mes de Febrero próximo. Un nuevo aplazamiento en esta fecha, determinará repetición del curso. En consecuencia, la Dirección de la Escuela Normal, respectiva: — Que todos los alumnos que se encuentren en las condiciones prescritas y deban otras materias, comparezcan a rendir dichas materias el 22 de Febrero, para luego tomarles el examen de los aplazamientos.

CARNE

Carne gorda y descansada a 0.30 cív. el kilo. Carnicería VILLA LANÚS

AGENCIA de 'LA RAZÓN' EN POSADAS

Se reciben suscripciones a este importante órgano metropolitano. Diríjase a su agente Mariano Díaz.

Matrícula Escolar

Comunico a los padres, tutores o encargados de niños de 6 a 14 años de edad que las boletas de matrícula para el próximo curso escolar se expedirán desde el 10 de Febrero, en el local que ocupa el Consejo en la Escuela N.º 4, esquina Rioja y Buenos Aires, todos los días hábiles de 7 a 10 a. m. y de 3 a 6 p. m. Desde el 1.º de Marzo la expedición se hará de 2 a 6 p. m. El Encargado Escolar. Posadas, Enero 30 de 1915.

ESCUELA NORMAL

Departamento de Aplicación Exámenes complementarios y de ingreso

Se avisa a los alumnos de 3.º, 4.º, 5.º y 6.º grados, aplazados hasta en tres asignaturas que los exámenes complementarios tendrán lugar en los días y orden siguientes: Aplazados de 3.º grado el 17 de Febrero, de 4.º y 5.º grados el 18, de 6.º grado el 19, a las 6.30 a. m. La inscripción de aspirantes a ingreso se verificará el 17 de Febrero a las 3 p. m. y el examen de los mismos los días 18 y siguientes hasta el 20 inclusive, a la misma hora.

Los alumnos regulares se consideran inscritos y deben presentarse el 1.º de Marzo a las 7 a. m. No se reservará asiento sin previo aviso. El Regente. Posadas, Enero 30 de 1915.

EDICTOS JUDICIALES

Por disposición del señor Juez Letrado subrogante del Territorio Nacional de Misiones Doctor Don Santos Ferreira se hace saber que en el expediente por los señores Olaso y Cia. de esta plaza, solicitando la quiebra de los comerciantes Farran y Arranz de Apóstoles ha recibido el auto que a continuación se transcribe: Posadas, Enero 22 de 1915.

ACTOS Y VISTOS:
Por presentado los comerciantes Señores Olaso y Compañía, por constituido el domicilio en mérito de la letra presentada que se acompaña, de acuerdo con el Art. 1430 del Código de Comercio se declara en estado de quiebra a los comerciantes Farran y Arranz de Apóstoles, nombrándose contador al Dr. E. Dominguez Ortiz que fué sorteado y cuya asignación se sometió al sortuario, debiendo proceder a la ocupación de los libros, bienes y papeles del fallido. Fijase como fecha provisoria de la cesación de pagos el día 2 de Enero del corriente año. Librese oficio al Correo para la retención y entrega de la correspondencia epistolar y telegráfica al Contador. Intímese a todos los que tengan bienes y documentos del fallido los pongan a disposición del Contador nombrado bajo las penas y responsabilidades que correspondan. Prohíbese hacer pagos o entregas de efectos al fallido so pena los de la inobservancia de no quedar liberados de sus obligaciones. Suspéndese toda ejecución que hubiere llegado a ese estado de acuerdo con la Ley de Quiebras. Señálase la audiencia del día 22 de Febrero del corriente año a las 10 a. m. para que tenga lugar la junta de verificación de créditos, publicándose edictos por 30 días en los diarios LA TARDE y EL PUEBLO de esta. Décrete la inhabilitación de los señores Olaso y Jueves de la semana ó el siguiente hábil si alguno fuere feriado a los fines del Art. 31 del Cód. de Pro. Interviene el infrascripto por ausencia del titular. — Ley 4102. — Intervenga el fiscal subrogante. SANTOS FERREIRA. — Ante mí Félix E. Martínez. FÉLIX E. MARTÍNEZ.

Banco de la Nación Argentina

Desde el lunes primero de Febrero próximo, funcionará este Banco en su sucursal local, calle Félix Azara esquina Bolívar. Posadas, Enero 30 de 1915. El Gerente.

Escuela Normal

Se hace saber a los interesados que, todo asunto de esta Escuela se tramitará por Secretaría, la que estará abierta los días Martes y Viernes, de 7 a 10 a. m.

AVISO ESCUELA N.º 6

Inscripción de alumnos de la escuela diurna y Curso Nocturno. Desde el lunes próximo, de 7 a 11 a. m. y de 4 a 6 p. m. se inscribirán los alumnos que deben concurrir a este establecimiento. Las clases funcionarán el primer Lunes de Marzo. Febrero 11—1915. J. L. PERRALTA.

“ATLANTA”

Casa única de venta de Grafittos y Discos Especiales. Se trasladó a la calle Félix Azara y Cañabaca. POSADAS. León L. Christin.

“La Moderna”

EMPRESA DE POMPAS FÚNEBRES DE MATÍAS Y NIETO

Avisamos al público en general que desde hoy, 10 de Febrero, hemos habilitado el servicio de Pompas Fúnebres, donde atenderemos toda clase de pedidos perteneciente al ramo, con prontitud y esmero.—La Empresa cuenta con coches fúnebres y capillas ardientes de 1.a, 2.a y 3.a clase, tanto en blanco como en negro.—Taller y Depósito de toda clase de cajones, desde lo más sencillo a lo más moderno.

Precios sumamente módicos

Calle San Martín esq. 25 de Mayo, la misma vereda de la Iglesia a tres cuadras de la Gobernación

MATÍAS Y NIETO.

Posadas, 10 de Febrero de 1915. TELÉFONO N. 6

¿Quiere Ud. aprovechar la Crisis?

LEA ESTE AVISO Y VISITE LA MUEBLERÍA

“La Europea”

Y tendrá la seguridad de ganar tiempo y dinero, llevando mercaderías a satisfacción con gran economía

GRAN SURTIDO DE MUEBLES de todos los estilos, pues es la única casa en Posadas que puede vender a más bajo precio que cualquiera otra del ramo. — Para DARSE CUENTA de la verdad, y para mayor convencimiento de lo que exponemos, pueden elegir Catálogos de todas las casas de Buenos Aires, y verán que vendemos a los mismos precios, entregando a domicilio, a bordo ó en la Estación del F. C. con nuestro personal y responsabilizándonos de cualquier rotura.

NOTA.—Con buenas firmas entregamos a 3, 6, 9 y 12 meses de plazo, sin aumentar los precios, cualquier mueble que se nos pida. No se olvide de visitar nuestra MUEBLERÍA.

CHAPOV Y GIRON

COLÓN y BELGRANO POSADAS MISIONERAS

¿Queréis vestir a la moda?

TERZI

Satisfará vuestro deseo

LA CASA

Única que ejecuta fielmente las últimas creaciones, cuyo dueño, profesional de notoria actuación, dirige con escrupulosidad hasta el último detalle

Especialidad en Trajes de Etiqueta
Seleccinado stock de mercaderías inglesas

Atiende pedidos y remite muestras al Interior — Representación única y exclusiva de los afamados impermeables BURBERRY, Londres. — Trajes de Sport y Equitación

CALLE COLON — ENTRE BOLÍBAR Y SAN MARTÍN

ESCRIBANIA

El Escribano que suscribe ha abierto su Oficina, para la autorización de contratos publicos, en la calle Córdoba esq. Azara, donde recibe órdenes de 12 a 4.30 p. m.

FÉLIX E. MARTÍNEZ

Novillos paraguayos para invernada

Novillos paraguayos para invernada, vendiéndose en esta Argentina. Diríjase a VARIO COMERO.

Santísima Trinidad Paraguarí

PROFESIONALES

Consultorio Médico-Quirúrgico del Dr. Guillermo Villafañe

Director de Sanidad y Misiones de la Asistencia Pública. Atiende Clínica Médica, Cirugía de Urgencia, Partos, Enfermedades de señoras y niños.

Aplicación del 606. CONSULTAS.—De 9 a 10 a.m. y de 3 a 5 p.m. Calle Félix Azara, a media cuadra de la plaza 9 de Julio

Dr. Macedonio Fernández ABOGADO Estudio: L'VALLE 500 BUENOS AIRES

Redactará escritos y consultas que le sean solicitados por correo

FÉLIX E. MARTINEZ Escribano Nacional Inscripción en el Registro folio 191 el año 1883

Atiende a su clientela y al público en general, para la celebración de contratos, en días hábiles y festivos, a toda hora. Calle Córdoba esq. Félix Azara. Posadas Misiones

JOSÉ AMORÓS Profesor de música. Lecciones en su Academia y a domicilio. Honorarios módicos.—Venta de pianos de acreditadas marcas al contado y a plazos. San Martín entre Ayacucho y Junín.

JULIO DIONISI Constructor de obras Planos y presupuestos, adornos para frentes, panteones, estatuas y decoraciones en general para cemento. Precios módicos. 25 DE MAYO ENTRE RÍOS POSADAS Misiones

Mecánica eléctrica Se ofrece para el funcionamiento y conservación de las instalaciones de motores eléctricos con bomba en las casas particulares. Precio módico. Ocurrir en la Tienda «La Portefa» Se hace todas clases de reparaciones.

AVISO

De acuerdo con instrucciones recibidas de la Dirección General de Ganadería de la Nación, hago saber a los señores Martillo y Jódicos que deben previamente dar aviso al infrascripto antes de proceder al remate de haciendas a fin de practicar el reconocimiento sanitario de los animales que se introduzcan para la venta. Douglas A. Chiana. Posadas, Febrero 3 de 1915.

Clase de Contabilidad

En el local de la calle Santa Fe, al lado del negocio de Zapelli tiene abierta clase de contabilidad y vende libros el señor Juan B. Mercadal. Horas de 10 a 12 m. Honorarios módicos.

LÜTZ hermanos

Tienen siempre un buen surtido de MERCADERÍAS GENERALES y reciben constantemente nuevos surtidos. Venden a PRECIOS MÓDICOS y prestan atención a sus clientes: condiciones que hacen muy recomendable esta casa. Posadas = Plaza 9 de Julio esquina Colón y Bolívar = Misiones

“LA ARGENTINA”

Mueblería y Carpintería

DE: Rodolfo Borowski

Surtido completo de todas clases de muebles dormitorios y comedores en todos estilos y maderas. Se hace cualquier trabajo de encargo por fino que este sea con perfección prontitud y esmero, a precio que no admite competencia :

Se garante los trabajos Calle Achacacho y Sarmiento POSADAS Misiones

Empresa de Navegación JACOBSEN Hnos. Lancha “Paraná”

Viajes a Itacaná todos los Sábados 1 \$ 1.50 ida y vuelta. Salidas de Posadas a las 7.30 a.m. y de Encarnación a las 7.40 regresando de Itacaná a las 11.30 a.m., los días domingo y feriados queda a disposición de las familias para paseos a 5 \$ por hora, los billetes para Itacaná se expedirán toda la semana en el escritorio de nuestro Taller o a bordo el día de salida, para paseos deben avisar el día antes y la hora que se desea ocupar la lancha. Jacobsen Hnos.

PLATERIA Y JOYERIA DE Lorenzo J. Bianchi



Es el único en el Territorio donde se hacen trabajos esmerados y garantidos, y el único donde se graba y se cincela monogramas de cualquier cantidad de letras y estilos a la par de la Capital Federal. Un buen surtido de alhajas finas y la cooperación de trabajos perfectos hacen que las personas de buen gusto encuentren para satisfacer sus exigencias. ¿Y los precios? Sin competencia. CALLE SAN LUIS ESQUINA RIOJA Posadas - Misiones

WALSER, WALD & Cia.

330—CERRITO—330 BUENOS AIRES

Frankfurt—Paris—Pforzheim Casa Introdutora

ALHAJAS — BRILLANTES — RELOJES Marca PAUL DITISHEIM, reloj de la más alta precisión

VENTAS AL POR MAYOR Y MENOR

Escuela Especial de violín DE

Alfredo Martinoni

Premio del Conservatorio Suizo

Lecciones a domicilio — Honorarios módicos HOTEL GERMANIA—POSADAS

GRAN DEPÓSITO

Ubicado en el Puerto y con desvío particular á la Estación del F.C.N.E.A.

DE

ROBERT-BLOSSET Hnos.

Reciben mercaderías generales y productos del país en depósito; encargándose, según órdenes de sus dueños, de almacenarlos y reexpedirlos por agua ó tren á cualquier destino.—Precios sumamente ventajosos debido á su situación única.—Depósito permanente de materiales de construcción y de harina, alfalfa, etc.

PUERTO Y COLONIA “SAN ALBERTO” ALTO PARANA (Misiones)

A los plantadores de yerba-mate, tabaco, arroz, etc., — A los agricultores en general

Esta colonia, propiedad, actualmente del Sr. JOSÉ TAGINI, (Casa Tagini en Buenos Aires, Avenida de Mayo esq. Perú) se encuentra admirablemente situada á 18 ó 20 horas de camino de Posadas, aguas arriba y sólo diez ó doce aguas abajo; á seis kilómetros de «Puerto León» el gran acerradero y carpintería mecánica de la sociedad anónima Misiones Land & Co., y á un kilómetro y medio de «Puerto Murphy».

Su extensión total es de una superficie de diez mil hectáreas, de tierras boscosas inmejorables para todos los cultivos subtropicales: yerba-mate, tabaco, naranjos, mandarinos, arroz, bananos, caña de azúcar, ananá, maní, maíz, mandioca, porotos y hortalizas de todas clases.

No hay en la propiedad serranías ni pedregales; son terrenos suavemente ondulados y ricos en madera. Toda la propiedad está abundantemente regada, cruzada por ininidad de arroyos y sus respectivos gajos y vertientes.—La yerba crece espontáneamente por todas partes habiendo numerosos lotes que contienen miles de pequeñas plantas que sólo esperan la limpieza y el desmonte para prosperar.

Este es el mejor indicio de que estas tierras son naturalmente aptas para el cultivo de la yerba-mate que como se sabe apasiona hoy á todos los capitalistas ó propietarios de tierras en estas regiones.

Habiendo numerosos lotes disponibles para la venta, los interesados pueden pedir planos ó informes por carta ó personalmente al administrador Sr. ADOLFO DE BOURGOING en la misma colonia.

Los lotes de chacras son de 25 hectáreas; hay lotes de quinta de 3 y de 6 hectáreas, rodeando la planta urbana ó futuro pueblo.

Los precios y condiciones de venta, plazos etc. serán de las más ventajosas, principalmente para aquellos que se decidan á poblar inmediatamente, con elementos propios, etc.

“Farmacia del Pueblo”

DE Lindolfo G. Monzón FARMACEUTICO

ANALISIS QUÍMICO DE INTERÉS CLÍNICO

Sueros Artificiales

ESTERILIZADOS AL AUTOCLAVE, EN AMPOLLAS CERRADAS Á LA LÁMPARA

SURTIDO COMPLETO DE DROGAS PRODUCTOS QUÍMICOS-FARMACEUTICOS

Oxígeno puro

Prescripciones médicas preparadas con toda prontitud por personal competente y bajo la dirección de su dueño.

Se prepara “606”

Registro de las Recetas Hevado con la mayor exactitud para cuando se ofrece repuestas

EQUIDAD EN LOS PRECIOS

Aparatos, útiles y productos fotográficos Buenos Aires esquina Sarmiento POSADAS

MODISTA

La señora FORTUNATA F. de FARRERAN, Modista y Profesora de Corte y Bordados, recién llegada de Europa, ofrece a las familias de Posadas sus servicios profesionales. Se cobran precios módicos. Calle Córdoba al lado del Escritorio del señor Morais.

“La Economía”

DE ALEGRÍA Y MENOYO

Almacén de Comestibles de primera necesidad

Existencia permanente de frutos del país, maíz, carbón, leña y mieles de abeja y caña á 0.80 y 0.40 centavos el litro.

Leña puesta en domicilio y de primera calidad, á pesos sola las cien astillas.

Carbón especial en bolsas y al detalle. Nuestra clientela y el público en general, pueden pasar por nuestra casa para convencerse de la calidad de los artículos que tenemos en venta.

Reparto á domicilio con prontitud y esmero—Sericidad en el trato

PRECIOS MÓDICOS CALLE ALVEAR ENTRE 25 DE MAYO Y GENERAL PAZ Posadas—Misiones

Se vende una máquina fotográfica «Goerg Auschutz (Ango) 13x18. Tripode modelo N. 18, de 1.40 de alto.

“Marmolería y Lapidaría” DE

Alejandro Mercanti PAZA 25 DE MAYO

Especialidad en Fantheonos y Monumentos.

Se hacen adornos para frentes a gusto de los interesados. Hay en depósito columnatas para parapechos.

LA MISIONERA

Producto de Lechería y Cremería

REPARTO A DOMICILIO

Despacho en su local calle Bolívar y San Lorenzo :: Posadas



CEHIPE

Material digitalizado con fines educativos, culturales y de investigación, en el marco del “Concurso de subsidios para proyectos de preservación documental 2013” del CEHIPE.



BIBLIOTECA PÚBLICA DE LAS MISIONES

Estancia y Colonia "Santa María"

(MISIONES)

Venta de 25.000 hectáreas de Chacra de Campo abierto ò Monte

Lotes de todos tamaños y á 5 AÑOS DE PLAZO

Primera sección ya amojonada y lista para entregar.—Título provisorio al abonar la primera cuota y al terminar el pago se dará enseguida el Título Definitivo.

Terrenos especiales para el cultivo de yerba-mate, arroz, tabaco, algodón, maíz, mandioca, frutales, etcétera.—Seis leguas de Apóstoles, F. C. N. E. A.—Clima saludable.

Depósito de Maderas

Compra-Venta de Hacienda

Acopio de Frutos en General

Casa de Negocio y Comisiones

Por más datos dirigirse á:

Parish & Simmelhag

Estancia y Colonia "Santa María"

CONCEPCIÓN DE LA SIERRA

MISIONES—ARGENTINA.

Barraca de Frutos del País

DE

DOMINGO BARTHE

Con fecha 1º de Agosto he establecido en esta localidad una Barraca de Frutos del País la que se ocupará exclusivamente del acopio de cueros vacunos frescos, salados y secos, sebos, astas, cerdas y lana. Pieles de caballo, lanares cabras, carpincho, nutria y lobos. Plumaz de avestrúz y garzas. Siendo que mi casa paga los mejores precios del día, no venda sin consultar antes con el que suscribe o con mi encargado Sr. G. Gómez en la Barraca situado en mi chacra Nro. 5

DOMINGO BARTHE.

VICENTE GENTILE

Venta de billetes de lotería.—También se alquilan casas cómodas é higiénicas frente á la Plaza 25 de Mayo. Para tratar: Santo Pá entre Buenos Aires y Félix Azara. POSADAS MISIONES

No se deje engañar

Quando se presenten en su comercio solicitando renovar su aviso en la guía, confronte que el boleto lleve el cliché del ANUARIO NACIONAL que es nuestra marca y la firma del

concesionario exclusivo para este territorio y República del Paraguay señor L. CALLEJA.

Hemos comprobado que se emplea nuestra guía para sorprender la buena fe del comercio cobrándole avisos para guías imaginarias que jamás se publican.

Al comercio corresponde denunciar á los individuos que se presentan con el «Anuario Nacional» y les cobran con boletas que no llevan nuestro cliché ni la firma de nuestro único representante señor L. Calleja.

Si tiene alguna duda consulte á la Administración calle Humberto I 880 Buenos Aires. Director PEDRO J. MARQUEZ.

LIBRERIA DEL COLEGIO

DE

MARIANO DIAZ

Gran surtido en novelas de todas clases, libros científicos y textos en general para Escuelas.—novedades literarias por todos los correos.—Artículos para escritorios y colegios á precios sin competencia.—música en general, ::::: métodos y piezas.—Libros comerciales de tods clases :::::

POSADAS—CALLE COLON ESQUINA SARMIENTO—MISIONES

NOTA—La casa se encarga de traer de Buenos Aires cualquier artículo del ramo que se le encargue.

Empresa de Navegación

JACOBSEN HERMANOS

ITINERARIOS DE LOS RÁPIDOS VAPORES

«CUÑATAY» Y «GUARANY»

ENTRE POSADAS, ENCARNACIÓN Y COLONIA HOHENAU CON PASAJEROS Y ENCOMIENDAS ÚNICAMENTE

«CUÑATAY»—Salidas de Posadas hasta San Ignacio, todos los días á las 7 a. m. Hasta Hohenau, los Lunes, Miércoles 7 Viernes, tocando todos los puertos argentinos y paraguayos, regresando el mismo día de la salida, á las 5.30 p. m.

«GUARANY»—Entre Posadas y San Ignacio, todos los días. Salidas de Posadas á la 1 p.m., regresando de San Ignacio el día siguiente á las 7.30 p. m.

NOTA—Las encomiendas no se reciben á bordo el día de salida, sino en nuestro Taller todos los días de 7 á 8 p. m.

“ARROCERA MISIONES”

(VILLA LANUS)

Plantación y Molino de Arroz

Venta y acopio permanente de los riquísimos Arroces producidos en estas tierras tipos Carolina, Japonés y Misionero, elaborados especialmente sin preparación alguna y que hace que su sabor sea una delicia el gustarlo.

EN VENTA EN LAS PRINCIPALES CASAS DEL TERRITORIO

A los colonos agricultores que deseen hacer este cultivo, la Empresa tiene tierras aparcadas con riego por bomba especial y adelantarem a la semilla, útiles de labranza a todo aquello que sea necesario, en condiciones que siempre serán benéficas para el colono.—Por datos dirigirse al Molino.—Villa Lanus.

Ferro Carril Nord Este Argentino

CAMBIO DEL HORARIO DE TRENES

Se pone en conocimiento del público que desde el 15 de Diciembre de 1914 rige el siguiente horario de trenes:

SALIDA DE POADAS LLEGADA A POSADA

Martes a las 7.20 p.m. internacional para Buenos Aires	Domingo llega a las 6.25 a.m. internacional para Asunción
Jueves a las 5.30 a. m. para Monte Caseros, combinación Concordia	Martes a las 10.55 p. m. de Monte Caseros, combinación Concordia
Sábados a las 5.30 a.m. para Monte Caseros, combinación Concordia	Jueves a las 10.55 p. m. de Monte Caseros, combinación Concordia

Establecimiento Gráfico “ALBERDI”

Administrador: **MARIANO DIAZ**

Especialidad en trabajos comerciales de todas clases en negro y en colores.

Papel carta, planillas, talonarios, papel cuenta, sobres, menú, tarjetas, etc.

Colón y Sarmiento

Dirección y Administración
DEL DIARIO

“LA TARDE”

El de más circulación en el Territorio de Misiones

Confeccion esmerada. Impresiones nítidas. Precios económicos: Se atienden pedidos de la campaña siempre que vengan acompañados de su importe.

Posadas — Misiones

“RETORNO”

Por Claudio Guardilde, á 2 ps. el ejemplar

En la Librería del “COLEGIO”



CEHIPE

Material digitalizado con fines educativos, culturales y de investigación, en el marco del “Concurso de subsidios para proyectos de preservación documental 2013” del CEHIPE.



CENTRO DEL CONOCIMIENTO



BIBLIOTECA PUBLICA DE LAS MISIONES